

DAS ALLERWELTSHAUS UND DIE MENSCHENRECHTE MEXIKO-KÖLN INITIATIVE  
LADEN EIN:

# DÍA DE LOS MUERTOS / TAG DER TOTEN

**02 November 2024**  
**ab 17:00 Uhr**

**Allerweltshaus Köln**

**Gewidmet:  
den Opfern des  
Menschenhandels**

**Vorträge, Dokumentarfilme,  
Musik, lateinamerikanische  
Küche, Kinderprogramm**

**16 Uhr Treffpunkt am  
Edelweißpiratendenkmal  
16.30 Uhr wir laufen  
gemeinsam ins  
Allerweltshaus**

**in Mexiko feiern wir den Tod als Teil  
des Lebens, nicht als Mord**

MIT FREUNDLICHER UNTERSTÜTZUNG DURCH:



**Allerweltshaus Köln**  
**Geisselstraße 3-5**  
**50823 Köln**